



Monsieur le Directeur Académique,  
Mesdames et Messieurs les membres du CTSD

Cette déclaration sera courte car il n'est ici nul besoin de s'appesantir sur la politique de ce gouvernement en ce qui concerne la fonction publique et l'Education Nationale en particulier :

Dédoublage des CP et CE1 dans l'éducation prioritaire sans compensation budgétaire, annonces multiples qui, passé l'affichage, se révèlent aussi efficaces qu'un cautère sur une jambe de bois, notre ministre, prescripteur de leçons, voudrait nous faire accroire une connaissance fine du fonctionnement des écoles et des élèves.

Tout cela en encensant les enseignants qui se fourvoient peut-être mais ce n'est pas volontaire...

Une fois passée la pommade, le patient réalise que le traitement va être douloureux : et oui les agents de l'Education Nationale sont des fonctionnaires !

Après les annonces de l'an passé, il réalise que la diète va être sévère : confronté au jour de carence parce qu'il est malade, il apprend un nouveau gel du point d'indice (il est vrai que ce n'est pas une mesure nouvelle mais 2% d'inflation quand même !) et la rémunération au mérite !

Pourquoi pas, le problème, c'est que l'enveloppe n'est pas assez grande pour tous ceux qui le méritent, justement.

Et voici une nouvelle modalité : l'assouplissement du CET (compte épargne temps) qui va pénaliser les agents qui exercent à temps partiel. Elle ne participe pas non plus à la lutte contre les inégalités hommes femmes, au contraire elle les renforce, alors même que le gouvernement a fait de l'égalité professionnelle une grande cause nationale.

**Pour finir, je ne reviendrai même pas sur l'école de la confiance qui est discréditée par son prosateur, ni sur les promesses présidentielles qui cette fois ne sont pas tenues, le bulletin de salaire l'atteste...**

**Je dirai juste que l'UNSA ne peut accepter cette gestion libérale de notre système éducatif : l'UNSA est une organisation réformatrice, encline au dialogue et force de propositions. Avec ces interlocuteurs, ce n'est pas possible !**

**Las ce gouvernement affaiblit notre école pour mieux la dénigrer et ensuite la mettre à bas.**

**C'est vrai que là aussi, ça coûte un pognon de dingue l'éducation...**

UNSA éducation Charente-Maritime

1 place des Britanniques

17000 LA ROCHELLE

Tél. 05 46 44 42 22

E-mail 17@unsa-education.org

la fédération des métiers de l'éducation  
[www.unsa-education.org](http://www.unsa-education.org)